



communiqué

N^o: 169
No.:

Le 2 octobre 1986

SIGNATURE D'ACCORDS COMMERCIAUX ENTRE LE CANADA ET L'UNION SOVIÉTIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et la ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, ont annoncé aujourd'hui que le Canada et l'URSS avaient signé un certain nombre d'accords commerciaux bilatéraux, dont un accord céréalier.

M. Clark et M^{me} Carney étaient présents lorsque le ministre d'État responsable de la Commission canadienne du blé, l'honorable Charles Mayer, et le sous-ministre soviétique du Commerce extérieur, M. Viktor M. Ivanov, ont signé l'Accord céréalier, au nom de leurs gouvernements respectifs. L'Accord prévoit que l'Union soviétique achètera du Canada un minimum de 25 millions de tonnes de blé et de céréales fourragères au cours des cinq prochaines années.

M^{me} Carney et le ministre soviétique des Affaires étrangères, M. Édouard Chevardnadze, ont reconduit l'Accord commercial Canada-URSS pour une nouvelle période de cinq ans. L'Accord prévoit le traitement de la nation la plus favorisée dans le cas des biens échangés entre les deux pays. Depuis la signature de l'accord original il y a trente ans, soit en 1956, les relations commerciales entre le Canada et l'URSS ont progressé au point où l'Union soviétique est

.../2